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A pandemia da 
Covid-19 ainda

não acabou.
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Restaurant Week 
oferece boas opções 

gastronômicas

A escalada da violência por meio de ações coordenadas de quadrilhas contra o comércio da cidade motivou ação da Prefeitura
de Guarujá e Polícia Militar, que iniciam nesta sexta-feira (6), antevéspera do Dia das Mães, a Operação Maré Alta, com o objetivo
de intensificar o policiamento em diversas regiões da Cidade, sobretudo o entorno da área comercial de Vicente de Carvalho. 
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O que está acontecendo com nossa cidade?
Na semana que pas-

sou, uma pergunta esteve 
presente em todas as 
conversas: o que está 
acontecendo em nossa 
cidade para a escala-
da de violência e cri-
mes ocorridos nestes 
últimos cinco meses?

Guarujá ganhou no-
vamente as manchetes 
nacionais após a ação 
de uma quadrilha forte-
mente armada no roubo 
a uma joalheria dentro de 
um hipermercado. Nesta 
semana, os atos coor-
denados por criminosos 
contra uma agência ban-
cária e lojas do comér-
cio de rua em Vicente 
de Carvalho, trouxeram 
terror aos moradores da 

região e de toda a cida-
de, pois mostrou que o 
problema da criminalida-
de está sem controle e 
atinge a todas as regiões.

Desde batedores de 
telefone celular e corren-
tinhas de transeuntes, à 
assaltos a mão armada à 
turistas e residências, pas-
sando por roubo e furto 
de cabos de energia nas 
ruas, e corpos com sinais 
de violência largados 
em vias públicas sem 
cerimônia, o cidadão 
guarujaense tem convivi-
do com um nível de vio-
lência nunca antes visto. 

E ninguém foi preso. 
Se foi, a sociedade não 
tem esse retorno, essa 
prestação de contas.

Em uma cidade onde 
o turismo é a fonte de 
emprego e renda de 
boa parte da população, 
a insegurança nas ruas 
manchetada para todo 
o país é um péssimo 
cartão de visitas. Imagi-
ne para o cidadão que 
vive diariamente com 
medo do que vai encon-
trar na próxima esquina?

As ocor rências re-
centes mostram que o 
tempo de reuniões e 
estudos por parte dos 
poderes constituídos 
acabou, e não avançou. 
A população clama por 
ações eficientes e com-
petentes contra a esca-
lada da violência. Até lá, 
que Deus nos proteja.

Micros
Forte do Itapema
Na última terça feira (3), 
durante a sessão da Câ-
mara de Vereadores, foi 
aprovado requerimento 
do vereador Anderson 
Figueira (Podemos) para 
esclarecimentos sobre 
o trabalho de restaura-
ção do prédio histórico 
onde fica o For te de 
Vera Cruz do Itapema, 
mais conhecido como 
Forte do Itapema. No re-
querimento estão ques-
tionamentos sobre o pa-
norama de investimentos 
de valores, andamento 
e prazo para conclusão 
dos trabalhos. 

Cessão 
Há dois anos, a Secre-
taria do Patrimônio da 
União (SPU) cedeu ao 
Município permissão 
de 20 anos para a uti-
lização da instalação 
no Forte do Itapema. 
A construção, instituída 
no século 16 e tomba-
da pelo Estado de São 
Paulo desde 1982, se 
tornaria um espaço cul-
tural, o Museu Histórico 
Cultural, com visitação 
pública, responsável por 
impactar não apenas a 
cultura local, mas toda 
a Região Metropolita-
na da Baixada Santista.

Obras paradas
À época da cessão, a 
Prefeitura chegou a anun-
ciar o início do processo 
de recuperação do pa-
trimônio, que acabaria 
em duas etapas com a 
promessa de entrega do 
local revitalizado em 30 
dias. Não aconteceu.

Unisantos
Em janeiro de 2021, o go-
verno municipal, se reu-
niu com representantes 
da Universidade Católica 
de Santos (Unisantos), 
para discutir sobre um 
plano de trabalho de 
revitalização do local, 
de curto, médio e longo 
prazo. Ficou definido que 
o governo faria a cap-
tação de recursos para 
garantir a execução do 
projeto em sua totalidade.

Novo anúncio
Nesta semana, a PMG 
fez novo anúncio de re-
modelação do local e 
seu entorno, com um 
investimento de R$ 1,5 
milhão, em recursos do 
Ministério do Desenvol-
vimento Regional (MDR). 
O novo projeto inclui 
intervenções nos acessos 
externos, jardins e pas-
seios, restauro dos ba-
laústres e guarda-corpos, 

iluminação e a constru-
ção de uma guarita nova.

Projeto atual
O novo projeto só não 
prevê a realização de 
alterações na edificação, 
já que é uma das cons-
truções mais antigas do 
Município e patrimônio 
histórico tombado. Neste 
novo comunicado, a Se-
cretaria de Planejamento 
(Seplan), promete tam-
bém o recapeamento 
da Rua Itapema, com a 
execução de calçadas 
e acessibilidade. Só que 
não tem data marcada. 
A Prefeitura declara que 
os trabalhos começam 
ainda neste semestre.

Ato de protesto
Como até o momento nada 
foi concretizado e o Forte 
do Itapema ainda se en-
contra totalmente fechado 
para quem quiser conhe-
ce-lo, as munícipes Cláu-
dia França e Alexssandra 
Escalafobética, prometem 
engrossar a cobrança feita 
em plenário pelo vereador 
Anderson Figueira para que 
a restauração prometida 
seja realmente cumprida. 
Elas estão preparando um 
ato de protesto em frente 
ao local no próximo dia 14, 
as 11h. Estamos de olho. Sérgio Motti Trombelli é professor universitário e palestrante

Pequenas notícias, mas de longo alcance
- A expressão do 

rosto de Geraldo Alk-
min, quando foi tocado 
o Hino da Internacio-
nal Socialista na reu-
nião dos partidos de 
esquerda nesta se-
mana, foi de dar pena.

Um militante funda-
dor do PSDB, tendo 
que ficar de pé e ouvin-
do o hino da esquerda, 
seria um fato inusita-
do tempos atrás. O 
que a política não faz.

- As manifestações 
de 1º. de maio deste 
ano foram bem mais 
“humildes” do que em 
anos anteriores. Sinal 
de enfraquecimento 
das campanhas políti-
cas, ou descrédito to-
tal do Dia do Trabalho. 
Afinal se falta trabalho, 
faltam trabalhadores. 
Quem tem vontade de 
comemorar?

- Se alguém quiser 
ver onde está a 3ª. 
via das eleições deste 
ano, basta olhar para 
o céu, e com binóculo. 
A se confirmar a saída 

da União Brasil do blo-
co, a ideia foi mesmo 
para o espaço.

- Com o empodera-
mento feminino (mais 
que merecido) a polí-
tica puxa-saquista tem 
se dirigido intensa-
mente à mulher. 

Acontece que a mu-
lher brasileira atual 
não cai mais facilmen-
te na conversa dos 
políticos como anti-
gamente. Acho que é 
perda de tempo.

Valeria mais falar de 
emprego, saúde, edu-
cação para os filhos 
e comida no prato. É 
isso que o Brasil preci-
sa e a mulher tem sido 
a primeira em saber 
destas necessidades.

- O custo “de” vida no 
país tem feito o custo 
“da” vida ser mais di-
fícil. Não é possível 
que num país com a 
imensidão territorial 
que temos para o plan-
tio, com provavelmen-
te o maior rebanho 
bovino do mundo, e 

importância grande 
na produção avícola, 
o brasileiro tenha que 
ficar com a geladeira 
vazia por causa do 
custo dos alimentos.

- O desmatamen-
to da Amazônia tem 
sido o maior de todos 
os tempos. A polícia 
não tem estrutura para 
coibir. Se continuar 
assim, as futuras ge-
rações irão sofrer com 
as mudanças climáti-
cas e contra isso não 
basta ser rico porque 
a força da natureza 
é superior a qualquer 
conta bancária.

- Dizem que Deus 
é brasileiro. Acredito 
nisso. Esta coluna não 
tem partidarismo, mas 
do jeito que as coisas 
vão, a eleição será acir-
rada demais, podendo 
chegar à violência. Se 
isso acontecer, com 
muita tristeza, devo 
confessar meu temor 
de que provavelmente 
Deus vá querer mu-
dar de nacionalidade.
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ASSESSORIA
CONTÁBILMESQUITAABANDONO DE EMPREGO

A empresa THESI CONSTRUÇÕES E REFORMAS EIRELI, 
inscrita no CNPJ sob o nº 27.672.272/0001-94, com sede 
à na Av. Adhemar de Barros nº 210 – sala 46 – Vila Santo 
Antônio - Cep 11430-000, no Estado São Paulo, solicita o 
comparecimento do funcionário LAZARO JOSÉ FIGUEI-
REDO MOURA, CTPS nº 3297559 série 003-0/CE , para 
prestar esclarecimentos sobre sua ausência que ocorre des-
de 10/03/22. Seu não comparecimento caracterizará aban-
dono de emprego, conforme artigo 482, alínea “i” da CLT.

Rua Montenegro, 291 - Vila Maia, Guarujá 

Da Reportagem

Sons de disparos de 
armas potentes na madru-
gada, explosões de bom-
bas e tentativas de roubo 
a lojas do comércio são 
crimes comuns em países 
em conflito de guerra. 
No entanto, descrevem 
com assustadora precisão 
as ocorrências policiais 
registradas em Guarujá 
(SP), na região central 
do distrito de Vicente 
de Carvalho na terça-
feira (3), e no último dia 
13 de abril, na Enseada.

Os crimes aterroriza-
ram moradores de toda 
a cidade, e ainda pre-
ocupam a população 
e autoridades, pois ne-
nhum suspeito envol-
vido nesses crimes foi 

preso até o momento. 
A fim de dar uma res-

posta à sociedade, a 
prefeita em exercício de 
Guarujá, Adriana Macha-
do, reuniu-se na manhã 
de quarta feira (4), com 
o secretário municipal 
de Defesa a Convivência 
Social, Átila Gregório, o 
tenente-coronel da Polí-
cia Militar, Gustavo Pereira 
Magnani, e o delegado 
titular da Delegacia Sede, 
Sérgio Lemos Nassur, para 
discutir ações de reforço 
na segurança da Cidade.

Desta ação, surgiu 
Operação Maré Alta, 
que será iniciada nesta 
sexta-feira (6), às 10 ho-
ras, na Praça 14 Bis, em 
Vicente de Carvalho. A 
operação reunirá policiais 
militares, agentes da Força 

Tarefa Municipal, além da 
Guarda Civil Municipal.

“O grupo vai atuar em 
diversas regiões da Cida-
de, com foco preferencial 
no entorno comercial do 
Distrito de Vicente de 
Carvalho. Mediante uma 
estratégia específica, de-
senvolvida com base em 
estatísticas e a inteligência 
das corporações, será 
feito o atendimento 24 
horas desses locais”, asse-
gura o secretário de Defe-
sa e Convivência Social de 
Guarujá, Átila Gregório.

COMÉRCIO APOIA
Comerciantes da re-

gião aprovaram a ação 
pontual, especialmente 
por se tratar de um fim de 
semana importante para o 
comércio, quando se co-

memora o Dia das Mães, 
e as lojas ficam abertas 
mais tempo a fim de aten-
der aos consumidores.

“A CDL costuma ser 
muito procurada por 
comerciantes e a pró-
pria população sobre a 
questão da segurança, 
por nosso contato com 
as secretarias municipais, 
as polícias Militar e Civil e 
participação nas reuniões 
dos Consegs para levar 
essas demandas para 
discussão. Entendemos 
e apoiamos as ações 
municipais nos reforços à 
segurança local, mas sa-
bemos que é uma ques-
tão que depende do 
Governo do Estado a se-
gurança pública”, destaca 
a CDL – Câmara de Diri-
gentes Lojistas de Guarujá. 

Nesta quinta-feira (5), 
no Palácio dos Bandei-
rantes, em São Paulo, com 
o secretário chefe da 
Casa Civil do Estado de 
São Paulo, Cauê Macris, 
para reivindicar reforço 
das ações de seguran-
ça pública na Cidade. 

Em ofício endereçado 
diretamente ao governa-
dor Rodrigo Garcia, a che-
fe do Executivo Municipal 
listou os recentes casos 
de criminalidade em Gua-
rujá, que ganharam desta-
que na mídia estadual, na-
cional e nas redes sociais, 
o que contribui para a 
sensação de insegurança 
na população e prejudica 
tanto o turismo quanto 
a atividade comercial.

No documento, Adria-

na Machado lembra que 
Guarujá está entre os três 
municípios paulistas com 
o maior número de leitos 
de hospedagem e que 
possui o segundo maior 
centro de compras da 
Baixada Santista, no Distrito 
de Vicente de Carvalho.

Além disso, a prefeita 
relatou os investimentos 
do Município no apoio à 
segurança pública, como 
o aumento do efetivo da 
Guarda Municipal, que 
totaliza um efetivo de 355 
agentes, inclusive com o 
uso de armas de fogo, 
além do compar tilha-
mento de 1.770 câmeras 
de monitoramento espa-
lhadas pela Cidade e a 
modernização do parque 
de iluminação pública.

“Guarujá colabora 
com as forças de se-
gurança do Estado de 
diversas maneiras, so-
bretudo fortalecendo a 
Guarda Civil Municipal, 
que é referência na Baixa-
da Santista. Porém, neste 
momento, é importante 
o reforço dos efetivos 
das polícias Civil e Militar 
em toda a Baixada Santis-
ta, que tem cidades em 
franco crescimento e que 
precisam ser pensadas 
estrategicamente”, de-
clarou a prefeita em exer-
cício Adriana Machado.

REIVINDICAÇÕES
Entre as ações especí-

ficas, a prefeita em exercí-
cio relatou, no ofício, a ne-
cessidade de reforço do 

efetivo das polícias Civil e 
Militar, o retorno da Ope-
ração Delegada e a orga-
nização de operações 
especiais de inteligência 
para combate ao crime. 

O secretário Macris 
disse que o Governo 
do Estado conhece as 
necessidades dos muni-
cípios paulistas quando 
o assunto é segurança 
pública e por isso lan-
çou a Operação Sufoco, 
que terá ações replica-
das em nível regional, 
seguindo as estratégias 
de cada comando re-
gional da Polícia Militar. 

Ao final da reunião, 
Cauê Macris ficou de mar-
car novo encontro com 
a prefeita para novas tra-
tativas sobre o assunto.

A população fixa da 
cidade também sofre 
com as ações criminosas 
no dia a dia. Relatos de 
assaltos à motoristas do 
transporte público vêm 
aumentando, bem como 
as queixas de assaltos 
em pontos de ônibus. 

Com o retorno às 
aulas, os roubos a te-
lefones celulares vem 
crescendo e muitas 
famílias já tem proibi-
do os filhos de levar o 
aparelho para a escola.

“Em uma semana 
meu filho e minha sobri-
nha foram abordados 
por outros ‘moleques’ 
em uma bicicleta e ti-
veram o celular leva-
dos” conta a manicure 
moradora do Jardim 
Brasil, cujo filho estu-
da no colégio Vicente 
de Carvalho e a sobri-
nha na escola Jacirema.

Moradores do bairro 

Jardim Virgínia tem re-
latado um aumento no 
furto de cabos de ener-
gia elétrica na região, 
o que vem trazendo 
diversos transtornos à 
população do bairro. 

“Todo dia falta ener-
gia em alguma rua do 
bairro. Os criminosos 
agem sem nenhum 
pudor ou considera-
ção aos moradores, 
que são quem sofre 
com a falta de energia”, 
destaca um morador. 

O sentimento de in-
segurança é equivalente 
ao de impunidade. Não 
bastassem os furtos em 
próprios públicos, me-
liantes se acham confor-
táveis para levar gradis 
de praças públicas e 
assaltar condomínios 
e residências, levando 
objetos como esca-
das e mangueiras, ou 
mesmo botijões de gás. 

População vive
acuada e com medo 

Manchetes dos últimos 20 dias
� 13/04/2022 - Assalto a joalheria assusta mo-
radores de Guarujá (SP)
� 21/04/2022 - Quadrilha que praticava furtos 
a turistas é presa em Guarujá
� 25/04/2022 - Paciente é executado por dupla 
armada dentro de hospital em Guarujá
� 29/04/2022 - Criminosos invadem e assaltam 
McDonald’s em Guarujá pela segunda vez em 
uma semana 
� 01/05/2022 - Secretaria de Turismo de Guarujá 
é invadida durante a madrugada
� 02/05/2022 - Câmeras de monitoramento fla-
gram quadrilha assaltando farmácia em Guarujá
� 03/05/2022 - Suspeito por roubo de celular 
é detido por populares em Guarujá
� 03/05/2022 - Quadrilha rouba comércios e 
explode agência bancária em Guarujá
� 04/05/2022 - Corpo de homem é encontrado 
com braços e pernas amarrados e marcas de tiros 

Autoridades coordenam ações sobre 
(In)Segurança Pública em Guarujá)

Prefeitura reivindica ações imediatas
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Joaquim Lopes Miranda comemora seu
primeiro aniversário no Buffet Disney 

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

O aniversariante e os
papais corujas Carla Cristina 

Miranda e Felipe Lopes, felizes 
com o momento relevante da 
vida de Joaquim. Parabéns! 

Adriana Mezzadri, Lucca
e Sérgio Carramate 

Valdete Batista, Helena, Valentina, Alice
e Edelício Santana de Oliveira Junior  

Maria Dias, Maria
Fernanda e Jairo Nobre    

Claudeci Moreira e
seu filho Felipe Lopes 

Carla Cristina Miranda e
sua mãe Ionice Souza

Nayara Spósito
e Yan Spósito 

Matheus Metsu, Stephanie
e Marcel Metsu 

Vinícius Oliveira de França e 
Fabiana Oliveira de França 

José Ivo Reinert e sua esposa 
Maria Aparecida Reinert



BASE AÉREABASE AÉREA
DE SANTOSDE SANTOS
RUMO AOSRUMO AOS
100100 ANOS ANOS
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Ana Lúcia Pio brinda a vida com familiares e 
amigos recordando os valiosos anos dourados

A chegada triunfal da aniversariante Ana Lúcia foi recebida por amigos que estavam
ansiosos. Logo surgiu um bonitão preocupado em tomar conta da mocinha 

Felipe, Talita, Ana Lúcia, Éric, Norberto, Clara e Fernanda Pio
Cibele e Amanda foram 

destaques na festa Felipe, Danielle, Lucas e Letícia Siqueira

A aniversariante vibrou com 
muita alegria no grande dia 

No melhor estilo “As Frenéticas”, amigas brilharam na pista de danças Amigos prestigiaram com alegria o aniversário de Ana Lúcia  
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Beatriz Biancato
Advogada - OAB/SP 433.635 

Whopper de Costela sem costela? 
Prezados leitores, hoje 

compreenderemos na prá-
tica sobre informação en-
ganosa no consumo. Para 
tanto, irei utilizar recentes 
casos que repercutiram de 
empresas conhecidas por 
nós, tal como McDonald’s e 
Burguer King. Surpresas na 
mordida? Continue acompa-
nhando esse artigo se ficou 
curioso(a) sobre o tema. 

H á  p o u c o  t e m p o , 
McDonald’s admitiu que 
seu produto comercializado 
como McPicanha não tem 
a carne picanha, apenas 
o sabor do molho. Ora, o 
consumidor nessas con-
dições não poderia pensar 
outra coisa a não ser acre-
ditar fielmente que existia 
essa carne específica, até 
mesmo pelo preço maior 
que esse tipo de sanduíche 
tem no cardápio da rede. 

Isso é informação en-
ganosa, pessoal. Quando 
somos induzidos a erro 
por crer em algo essencial 
do produto, não tem como 
não pensar que tem pica-
nha no McPicanha, não é?!

Aí também podemos 
pensar na responsabilidade 
das propagandas, outro 
fator que contribui e muito 
na venda propriamente dita. 
Apesar das estratégias que 
existem para venda e publi-
cidade dos produtos, tudo 
contém limites na mira do 
Código de Defesa do Con-

sumidor, principalmente 
a consciência na comu-
nicação, um valor muito 
precioso para comerciali-
zação de produtos/serviços. 

O Burguer King tam-
bém foi notificado pelo 
Procon/SP pela venda do 
Whopper de Costela, mas 
sem costela. Veja que nes-
ses casos citados, a defesa 
por parte da empresa é 
apresentar a tabela nutri-
cional do sanduíche com-
provando a composição 
de todos os ingredientes. 

A multa por esse detalhe 
chega até R$11,6 milhões 
de reais, conforme informa-
do pelo Diretor Executivo do 
Procon/SP, então, é um des-
cuido com consequências 
consideráveis que não só 
provocam falta de confiança 
por parte dos consumido-
res, mas até mesmo preju-
ízos ao bolso da empresa. 

Todas as arbitrariedades 
que você identifique em 
alguma relação de consu-
mo aqui em nossa cidade, 
basta procurar atendimento 
gratuito junto ao Procon, o 
qual fica localizado na Av. 
Ademar de Barros, 218/222, 
na Vila Santo Antônio. O 
horário de atendimento é 
das 09h às 17h, para maio-
res informações, entre em 
contato com o Órgão através 
do (13) 3355-6648. Fique 
atento(a) ao seu Direito, mas 
também aos seus deveres!

No dia 26 de abril, 
a Prefeitura de Guarujá 
publicou no Diário Oficial 
medida de intervenção 
municipal na Casa do Me-
nor de Guarujá. Segundo 
a Secretaria de Desenvol-
vimento e Assistência So-
cial (Sedeas), a decisão 
visa garantir a continuida-
de dos serviços de aten-
dimento às 18 crianças e 
adolescentes em situação 
de vulnerabilidade so-
cial que vivem no local. 

Considerando as di-
ficuldades enfrentadas 
pela Instituição decor-
rentes de decisão judi-
cial que determinou a 
penhora em créditos re-
passados pela Prefeitura 
à entidade, por conta de 
processo trabalhista de 
20 anos atrás, a Prefeitura 
decretou a intervenção 
no Plano de Trabalho. 

A intervenção deve 

vigorar por 180 dias, po-
dendo ser prorrogada, 
caso necessário. Nes-
te período, será aberto 
processo de licitação 
para que a instituição 
Casa do Menor de Gua-
rujá cumpra seus débitos 
junto à Justiça do Traba-
lho, ou outra entidade, 
de caráter social e sem 
fins lucrativos, assuma a 
administração do local.       

Nos últimos quatro 
meses os funcionários 
trabalharam com seus 
salários atrasados. Se-
gundo a secretária da 
Casa do Menor, Valéria 
Oliveira dos Santos, a 
ação trabalhista que con-
tribuiu para a paralisação 
dos pagamentos é da-
tada do ano de 1993. 

Paulo César Clemente, 
secretário interino do 
Sedeas, afirma que os 
salários dos funcionários 

serão quitados em breve 
e o repasse voltará a ser 
realizado para manuten-
ção do Plano de trabalho 
que já existia, sob a tutela 
de funcionários da PMG.

“A intervenção segue 
enquanto o problema 
trabalhista não for resol-
vido pela instituição, ou 
até que outra entidade 
assuma no processo de 
licitação, o que pode 
ocorrer no prazo estipu-
lado em edital, ou pode 
acabar antes”, afirma.

O secretário destaca 
a colaboração dos fun-
cionários durante o pe-
ríodo de crise. “Eles são 
verdadeiros abnegados, 
que apesar de estarem 
sem receber seus salá-
rios, não deixaram de 
se preocupar com as 
crianças e adolescen-
tes abrigados no local, 
realizando vaquinhas e 

angariando fundos e ali-
mentos para preservar o 
bem estar dos menores. 
Só temos a agradecer o 
seu empenho e entre-
ga”, afirmou Clemente.    

Repasses - A PMG 
realiza um repasse mensal 
de R$ 66.500,00 para a 
manutenção da entidade. 
O recurso sofreu bloqueio 
em janeiro de 2022, em 
cumprimento à lei federal 
13.019/2014, que de-
termina a não utilização 
de recurso público para 
o pagamento de ações 
de cunho trabalhista. 

Atualmente, 18 crian-
ças e adolescentes são 
atendidos no local, que 
fica na avenida Manuel 
Albino, 686, no Jardim 
Helena Maria. Os me-
nores são encaminha-
dos pelos Conselhos 
Tutelares e Juizado da 
Infância e da Juventude.

O palestrante e máster 
coaching Pacifico Junior 
estará em Guarujá na pró-
xima segunda-feira, dia 9 
de maio, para participar 
da Semana de Enfer-
magem da Unaerp. O 
profissional irá proferir 
palestra sobre o tema 
“Seja sua melhor versão” 
para alunos e docentes.

Para Pacifico, a en-
fermagem é a base do 
atendimento na saúde. E 

destaca: “São verdadei-
ros heróis que se doam 
além do conhecimento 
de sua função, levam 
amor, coragem e muita 
energia para enfrentar os 
desafios. Quando come-
çam um plantão nunca 
sabem como vai terminar, 
mas sabem que é neces-
sário dar o seu melhor! 
Estou muito feliz em estar 
com profissionais que 
respeito e admiro muito”.

As equipes de pe-
destranismo (corrida de 
rua), de Guarujá, estão 
de volta às competições. 
Nas últimas semanas, dois 
eventos marcaram o re-
torno de atletas da mo-
dalidade na região: o Cir-
cuito 10 KM do Guarujá e 
3ª Corrida Maria dos Re-
médios de São Vicente.

No dia 24 de abril, a 
equipe guarujaense Brasil 
Runner se destacou e 

contou com atletas no 
lugar mais alto do pódio. 
Na competição dos 5 
km conquistou o 1ºlugar 
(Jonathan Pires Camar-
go), e 2º lugar (David 
Felix) no geral masculino.

Já nos 10 km, quem 
se destacou foi Rodrigo 
Ambrósio em 2º lugar, 
e Thiago Batista Floria-
no no 3º lugar no geral 
masculino. No feminino, 
Aline Gayer foi segun-

da colocada nos 10km.
 “A gente se esforça 

porque ama esse mundo 
do pedestranismo. Juntei 
alguns amigos pra for-
mar a Brasil Runner. Sou 
uma simples cozinheira. 
Não tenho patrocínio, 
mas me sinto abençoada 
com tudo que conquis-
tamos”, conta a coor-
denadora Kaká Brasil, 
que comemora: “Cinco 
pódios no quesito ge-

ral é bom demais né”.
A equipe guaruja-

ense também se desta-
cou em São Vicente no 
último domingo (1/5). 
Na corrida de 5km, Jo-
nathan Pires Camargo 
conquistou o primeiro 
lugar, seguido de Thiago 
Batista. Por categorias, 
os destaques são Die-
ne Leal, 2º na categoria 
30/35, e Alessandra, 3ª 
na categoria 15 a 20.

Casa do Menor está sob Intervenção

Pacifico Junior palestra em Guarujá

Master coaching irá proferir palestra 
sobre o tema “Seja sua melhor versão” 
para alunos e docentes da enfermagem

Guarujaenses retornam às ruas com pódio

Pessoas com deficiên-
cia (PCD) podem se can-
didatar as vagas de em-
prego no Hospital Santo 
Amaro, por meio do site 
www.hsamaro.org.br. A 
unidade mantém um cam-
po de cadastro de currí-
culos no site institucional 
onde todos os currículos 
recebidos são acolhidos.

Todos os currículos 
recebidos seguem dire-
tamente para o setor de 

Recursos Humanos onde 
é realizada a triagem e 
armazenagem, até que 
as vagas sejam abertas 
e os candidatos sejam 
convocados a participar 
do processo seletivo.

O processo seletivo é 
igual para todos os candi-
datos sejam PCD ou não. 
Nas áreas técnicas, os can-
didatos são submetidos a 
prova de conhecimentos 
técnicos, já nas áreas ad-

ministrativas, manutenção 
e de higienização basta 
a realização da entrevis-
ta, que é previamente 
agendada e avisada pe-
los canais de comuni-
cação disponibilizados 
no currículo cadastrado. 
Quando o candidato não 
responde a convocação 
ou não é encontrado 
mediante os dados for-
necidos, os currículos 
são descartados em con-

formidade a Lei Geral 
de Proteção de Dados. 

Atualmente há ofer-
ta de vagas PCD para 
as funções de escritu-
rário, auxiliar de lavan-
der ia e despenseira.

Os candidatos inte-
ressados que não tive-
rem acesso ao site do 
hospital podem mani-
festar interesse na vaga, 
também pelo telefone 
13 33891515 ramal 1513

HSA incentiva cadastro de candidatos PCD



Me adaptei bem 
e me sinto bem 
m e l h o r  a p ó s 
o uso”, afirma.

“Tenho que 
impor ta r  dos 
Estados Unidos, 
pois no Brasil a 
lei não permi-
te a produção. 
A aquisição do 

medicamento é feita atra-
vés de receita médica e 
cadastro na Anvisa, para 
que eu consiga fazer a 
compra fora do Brasil e 
consiga receber a medi-
cação em casa. Por isso, 
não é barato com uma 
média de valor entre R$ 
700,00 e R$ 1.000,00. 
Infelizmente é a única 
forma que tenho como 
adquirir hoje”, conta.    

No Brasil, a Anvisa não 
classifica esses itens como 
medicamentos, mas au-
toriza a importação com 
receita médica e poderá 
avaliar a fabricação no País.

O advogado 
Fabrício Macedo 
Pereira Gomes, 
de 45 anos, con-
ta que come-
çou a fazer uso 
da substância 
há dois meses. 
“Em princípio, 
eu achei que o 
uso do CDB se-
ria usado para amenizar 
um problema de convul-
sões, mas meu psiquiatra 
sugeriu o uso para tratar 
a minha depressão e Sín-
drome de Burnout, um 
distúrbio emocional com 
sintomas de exaustão 
extrema, estresse e esgo-
tamento físico, resultante 
de situações de traba-
lho desgastante”, conta.

“Eu uso o óleo de 
CDB diariamente, pela 
manhã e noite, junto com 
outras medicações. O 
tratamento já começou 
a fazer efeito, pois eu 
me sinto menos ansioso. 

Canabidiol pode beneficiar pacientes e gerar renda bilionária ao Brasil
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ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

Tramita na Câmara dos 
Deputados o Projeto 

de Lei 399/15, que visa a 
legalização do cultivo da 
cannabis sativa no Brasil, 
exclusivamente para fins 
medicinais, veterinários, 
científicos e industriais. 
O assunto causa po-
lêmica e confunde a 
cabeça das pessoas, 

quando muitas enten-
dem que a legalização 
medicinal poderia for-
talecer o uso recreativo 
indiscriminado no País. 

Só que não! O uso de 
Canabidiol (CBD), subs-
tância extraída da planta 
Cannabis, nada tem a ver 
com o uso de cigarros 
de maconha. Não dá 

barato, não diminui a 
coordenação motora e 
muito menos a capacida-
de mental, como alguns 
desinformados imaginam. 
O Canabidiol é um medi-
camento que trata de en-
fermidades específicas, 
e que hoje só aqueles 
com alto poder aquisiti-
vo podem ser beneficiar.  

Para falar sobre esse 
assunto, a coluna da se-
mana dá voz para a neu-
rocirurgiã Patrícia Montag-
ner, especialista no assun-
to, e um paciente que, 
através da medicação, 
consegue manter uma 
rotina saudável, corrigin-
do adversidades, para 
o equilíbrio da sua vida. 

O Canabidiol (CBD) 
é uma substância extra-
ída da planta Cannabis, 
que apresenta potencial 
terapêutico para o trata-
mento de variadas doen-
ças, comprovado cienti-
ficamente, e cuja busca 
tem sido cada vez mais 
frequente. Somente nos 

dois primeiros meses de 
2022, a Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) recebeu 9.078 
pedidos de importação 
desses itens. Um cresci-
mento de 99,7% na com-
paração com o mesmo 
período de 2021 (4.221).

A neurocirurgiã Patrícia 

Montagner, fundadora da 
WeCann Academy, que 
realiza cursos, exclusiva-
mente para médicos, vol-
tados à Medicina Endoca-
nabinoide, conta que tem 
em seu rol de atendimen-
to mais de mil pacientes 
tratados com cannabis 
medicinal. Ela salienta 

Além de ser capaz 
de auxiliar milhares de 
pessoas que sofrem 
com doenças graves, 
refratárias e incapaci-
tantes, a produção de 
Cânhamo no Brasil pode 
trazer vantagens agríco-
las, econômicas, sociais 
e sustentáveis propor-
cionadas pela planta. 

A legalização do câ-
nhamo industrial poderia 
acarretar R$ 4,9 bilhões 

com a venda de seus 
derivados e R$ 330,1 mi-
lhões de impostos arre-
cadados para o Estado, 
de acordo com projeção 
de estudo da Kaya Mind 
- empresa de inteligência 
de mercado para o setor, 
registrado no relatório 
“Cânhamo no Brasil”, di-
vulgado em março deste 
ano. Quando referente 
à cannabis medicinal, 
seriam R$ 9,5 bilhões. 

Mercado do cânhamo pode 
movimentar R$ 4,9 bilhões 

Produtos derivados de cannabis são aliados da Medicina
que estigmas e a falta de 
conhecimento técnico 
sobre a questão travam 
o andamento da propos-
ta de regulamentação. 

“É necessário dissemi-
nar informações sobre a 
cannabis medicinal, pois a 
falta de informação e um 
persistente estigma em 
relação à cannabis, com 
muita confusão entre uso 
medicinal e o uso recre-
ativo, são hoje o principal 
empecilho para a popu-
larização dos benefícios 
da Medicina Endocanabi-
noide no Brasil”, pontua.

Para Patrícia, a comu-
nidade médica é a lide-
rança natural e correta no 
esforço de esclarecimen-
to da sociedade, porém, 
ainda são poucos os pro-
fissionais que dominam o 
tema. “É hora de estimular 
médicos e outros profis-
sionais de saúde a estudar 
e se preparar. Temos que 
formar gente com capa-
cidade técnica para con-
solidar conhecimento no 
Brasil e que vá diagnosti-
car, prescrever e orientar 
tratamentos de potencial 
transformador na quali-
dade de vida de milhares 
de pacientes”, conclui.

Quem faz uso confirma
os benefícios do CBD



Tomou posse (4) 
o novo presidente do 
Conselho Municipal de 
Turismo (Comtur) de 
Guarujá, o gerente geral 
do Sofitel Guarujá Jequi-
timar, José Carlos Pollak, 
que vai atuar para o bi-
ênio 2022/ 2024. A pri-
meira reunião oficial da 
nova diretoria será reali-
zada no dia 11 de maio.

O objetivo desse 
conselho é supervisionar, 
acompanhar, fiscalizar e 
avaliar a política de turis-
mo na Cidade. O novo 
presidente do Comtur, 
que é integrado por par-

ticipantes da sociedade 
civil, da Administração 
Municipal e da iniciativa 
privada, destaca a conti-
nuidade do trabalho que 
já estava sendo realiza-
do em prol de Guarujá. 

“O turismo traz re-
ceitas e impostos. É ne-
cessária a união entre 
os diferentes setores 
para que possamos tra-
balhar humildemente 
e sem medo de expor 
os pontos que deve-
mos melhorar. Quere-
mos fazer o munícipe 
sentir-se orgulhoso de 
sua cidade”, explica.

Conselho de Turismo 
tem nova diretoria
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Vendo casa com 07 suítes, piscina, estacio-
namento fechado, 500 m da Praia. Aceitamos 
troco/troca por 01 apto/casa de menor valor em 
Guarujá e o restante do pagto. 50% em dinheiro.

Informações:       (13) 98860-9827

CASA NO GUARUJÁ
NA PRAIA DE

PERNAMBUCO

Guarujá - Comida de 
excelente qualidade com 
preços mais acessíveis. 
Guarujá integra o Baixa-
da Santista Restaurant 
Week, com a participa-
ção de seis restaurantes 
da Cidade. O evento 
é considerado um dos 

maiores eventos gastro-
nômicos do mundo. Em 
sua 4ª edição na região, 
o festival teve início em 
28 de abril e prosse-
gue até 29 de maio. 

Seis estabelecimentos 
de Guarujá participam do 
evento. São eles: Cone-

xão Rango, Baru Restobar, 
Dona Eva, Castelê Gas-
trobar, Velho Marinheiro 
e O Farol Restaurante, 
que estão localizados 
no Jardim Las Palmas, 
Pe requê ,  P i t angue i -
ras, Enseada e Astúrias. 

 Até o final de maio, 

os restaurantes preparam 
um menu especial, temá-
tico, com harmonizações 
diferenciadas e valor fixo 
para levar aos clientes 
experiências prazerosas. 

Outras informações 
por meio do site: www.
restaurantweek.com.br.

Os projetos culturais 
e artísticos de Guarujá 
poderão agora ser pa-
trocinados por empresas 
ou pessoas físicas. Isso 
será possível graças ao 
Programa Municipal de 
Incentivo Fiscal de Apoio 
à Cultura (Promicult), que 
foi instituído por meio da 
lei municipal 5.010 e pu-

blicada no Diário Oficial 
do Município, no último 
dia 30 de abril. 

A ferramenta facilita-
dora tem como objetivo 
captar e canalizar recur-
sos públicos e privados, 
provenientes tanto de 
pessoas físicas quanto 
jurídicas, para as ações 
culturais da Cidade. Com 

isso, a Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Cultura 
(Secult), estima que sejam 
investidos aproximada-
mente R$ 1 milhão. 

O Promicult possibilita-
rá ainda aumentar a capa-
cidade de investimento, 
o fomento de pesquisas, 
formações, preservação, 
manutenção de espaços 

culturais, entre outros. Vá-
lido por dois anos, o cer-
tificado viabilizará o custo 
de 100% do projeto. As 
ações incentivadas serão 
monitoradas e acompa-
nhadas por uma Comissão 
Interdisciplinar de Avalia-
ção e Concessão do Pro-
micult. Mais informações 
em https://bit.ly/3FjPT2a.

A cerimônia para os novos membros 
aconteceu na quarta-feira (4)

Diego Marchi

Programa de Incentivo Fiscal apoia projetos culturais

Guarujá integra Baixada
Santista Restaurant Week

� Conexão Rango (culi-
nária brasileira) - Rua Emí-
lio Portela, 249, Astúrias 
- Menu RW - Almoço: R$ 
49,90 - Jantar: R$ 64,90 
 
� Baru Restobar (culi-
nária contemporânea) - 
Rua México, 271, nas Pi-
tangueiras - Menu +Plus 
- Jantar: R$ 74,90
 
� Dona Eva - Delphin Ho-
tel (frutos do mar) - Av. 
Miguel Estéfno, 1.295, 
na Praia da Enseada - 

CONFIRA OS RESTAURANTES DE GUARUJÁ QUE ESTÃO NO FESTIVAL:

Menu +Plus - Almoço: R$ 
59,90 - Jantar: R$ 74,90
 
�  Castelê Gastrobar 

(cul inár ia contempo-
rânea) - Av. Marechal 
Deodoro da Fonseca, 
629, nas Pitangueiras - 

Menu RW - Almoço: R$ 
49,90 - Jantar: R$ 64,90
 
� Velho Marinheiro (culi-
nária contemporânea e 
frutos do mar) - Av. Maria 
de Oliveira Chere, 140, no 
Jardim Las Palmas - Menu 
+Plus - Almoço: R$ 59,90
 
� O Farol Restauran-
te (culinária brasileira e 
frutos do mar) - Estrada 
Guarujá-Bertioga Km 7, 
1.948, no Perequê - Menu 
RW - Almoço: R$ 49,90

Medalha do Trabalho é entregue na Câmara Municipal
A Câmara Municipal 

de Guarujá homenageou, 
na última quinta-feira (5), 
trabalhadores da Cidade, 
com a medalha legislativa 
de “Mérito do Traba-
lho”, como reconheci-
mento ao seu destaque 
no cenário comercial 
da Ilha de Santo Amaro. 

Veja a lita dos ho-
menageados ao lado:

��Ozias Marcos Gonçalves 
(Anderson Figueira Lopes)
�� Marcos Alonso Fer-
nandez (Antônio Fidalgo 
Salgado Neto)
��Ari Ginásio Mendonça 
dos Santos (Aparecido 
dos Santos)
�� Adão Bueno da Paz 
(Ariani da Silva Paz) 
�� Genivaldo de Souza 
(Edmar Lima dos Santos)

��Moisés Estevão da Silva 
(Fernando M. dos Santos) 
��Vanilson Rodrigues Gui-
marães (Jailton Reis dos 
Santos)
�� Albegico Santos Silva 
(José Francinaldo Ferreira 
de Vasconcelos)
��Serena de Andrade sar-
gento Martins José (Márcio 
Nabor Tardelli)
��José Ferreira Filho (Ma-

r io Lúcio Conceição)   
��Edicarlos Ferreira Rocha 
(Raphael Vitiello)
��Petterson Camilo (San-
tiago dos Santos Ângelo)
�� Manoel Antônio das 
Neves Filho (Sérgio Jesus 
dos Passos)  
��José Cézar de Queiroz 
(Sirana Bosonkian)
��Edson da Silva Cunha (Wag-
ner dos Santos Venuto) 


